

Estudiantes de piano del maestro Marcelo Danton brillaron en concierto

PRESENTACIÓN. De Temuco y Lautaro son los cinco representantes de La Araucanía que participaron en jornada de Alapp Chile.

El pasado sábado 15 de junio, los estudiantes de piano del maestro Marcelo Danton: Isidora Morales Schwerter, del Colegio Inglés; Álex Hernández Soto y Fernanda Hernández Soto, del Colegio Santa Cruz; Josías Arias Urrutía y Aldo Núñez Yevilao, del Colegio San Francisco de Asís, de Lautaro, se

presentaron en el Concierto de Piano organizado por la Asociación Latinoamericana de Profesores de Piano, Alapp Chile. Este concierto se realizó en el Auditorio Luksic del Campus San Joaquín de la Pontificia Universidad Católica de Chile y congregó a estudiantes de piano de Santiago, Iquique, Viña del Mar, Quillo-

ta, Chillán, Concepción, Lautaro y Temuco.

Las y los jóvenes pianistas de La Araucanía interpretaron obras de John Thompson, James Bastien, Robert Schumann, Wolfgang Amadeus Mozart, Yan Tiersen, Jean Phillippe Rameau, Wanhah y Burgmüller, entre otros.

Marcelo Danton señaló que estos cinco estudiantes "realizan su práctica del piano paralelamente a sus estudios de colegio. Es un gusto poder compartir el trabajo pianístico musical que se desarrolla en regiones y poder llevarlo a la capital. Ellos son jóvenes muy talentosos, dedicados, y cuento con el gran apoyo de sus padres y madres, quienes siempre se muestran entusiastas ante es-



EL MAESTRO MARCELO DANTON JUNTO A LAS Y LOS ESTUDIANTES QUE REPRESENTARON A LA ARAUCANÍA.

tos espacios artísticos generados por Alapp Chile. Me alegro de que en La Araucanía haya entusiasmo por la música y el piano".

El pianista Marcelo Danton es intérprete musical de la Universidad Austral de Chile, Máster en Técnica y Biomecánica del Piano (c) de la Escue-

la Superior de Valencia, España. Actualmente es vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Profesores de Piano, Alapp Chile. 

GENTILEZA MARCELO DANTON